
PROPÓSITOS DA VIDA CRISTÃ QUE PRECISAMOS 
CUMPRIR.  
Lc 1:26-37 
 
“No sexto mês, foi o anjo Gabriel enviado, da parte de 
Deus, para uma cidade da Galiléia, chamada Nazaré, a 
uma virgem desposada com certo homem da casa de 
Davi, cujo nome era José; a virgem chamava-se Maria. 
E, entrando o anjo aonde ela estava, disse: Alegra-te, 
muito favorecida! O Senhor é contigo. Ela, porém, ao 
ouvir esta palavra, perturbou-se muito e pôs-se a 
pensar no que significaria esta saudação. Mas o anjo 
lhe disse: Maria, não temas; porque achaste graça 
diante de Deus. Eis que conceberás e darás à luz um 
filho, a quem chamarás pelo nome de Jesus. Este será 
grande e será chamado Filho do Altíssimo; Deus, o 
Senhor, lhe dará o trono de Davi, seu pai; ele reinará 
para sempre sobre a casa de Jacó, e o seu reinado não 
terá fim. Então, disse Maria ao anjo: Como será isto, 
pois não tenho relação com homem algum? 
Respondeu-lhe o anjo: Descerá sobre ti o Espírito 
Santo, e o poder do Altíssimo te envolverá com a sua 
sombra; por isso, também o ente santo que há de 
nascer será chamado Filho de Deus. E Isabel, tua 
parenta, igualmente concebeu um filho na sua velhice, 
sendo este já o sexto mês para aquela que diziam ser 
estéril. Porque para Deus não haverá impossíveis em 
todas as suas promessas. Então, disse Maria: Aqui está 
a serva do Senhor; que se cumpra em mim conforme a 
tua palavra. E o anjo se ausentou dela.” 
 
 
 



 
Intr: Quais são os passos para me tornar um cristão 
maduro?  
Quais estágios eu preciso passar para me tornar um 
cristão relevante?  
 
Vamos verificar como nasceu a Igreja?  
 
Em primeiro lugar, a Igreja não nasce no nascimento de 
Jesus mas em sua morte!  
 
A Igreja não é inaugurada em Pentecostes com 120 
pessoas… A Igreja é inaugurada na Cruz… Com O 
Nosso Salvador agonizando, morrendo, sofrendo e 
cumprindo a pena que era devida a cada um de nós!  
 
A Igreja é a noiva, a esposa que dependeu de Jesus 
para existir.  
 
Assim como foi com o primeiro casal… A noiva saiu do 
noivo!  
 
1Co 15:45 
“Pois assim está escrito: O primeiro homem, Adão, foi 
feito alma vivente. O último Adão, porém, é espírito 
vivificante.” 
 
Adão era puro. 
Adão era perfeito. 
E nesse estado de perfeição, Deus o fez cair num sono 
profundo e de sua costela, Deus lhe proveu sua noiva, 
sua esposa, sua ajudadora!  
 



Jesus era puro. 
Jesus era perfeito… Sem pecado! 
 
E foi nesse estado de perfeição que Deus o fez cair 
num sono profundíssimo, o sono da morte! E do seu 
lado, Deus Lhe provê Sua Noiva, Sua esposa, Sua 
ajudadora!  
 
Jo 19:34  
“Mas um dos soldados lhe abriu o lado com uma lança, 
e logo saiu sangue e água.” 
 
É assim que nasce a Igreja…  
Foi assim que nasceu a noiva de Cristo. 
Em Atos 2, a Igreja se organiza… Mas ela NASCE ali, 
ao pé da Cruz!  
 
Em tempo: A Igreja gentílica, também nasce ao pé da 
Cruz… 
Ela está timidamente representada no pagão que 
reconhece que Jesus Cristo veio de Deus, mesmo no 
último momento de vida do Salvador!  
 
Veja isso em Mt 27:54 
“O centurião e os que com ele guardavam a Jesus, 
vendo o terremoto e tudo o que se passava, ficaram 
possuídos de grande temor e disseram: 
Verdadeiramente este era Filho de Deus.” 
 
A Igreja dos pagãos, ou dos gentios, não nasce na casa 
de Cornélio… Ali ela se torna visível, e eficaz…  
 
Mas para efeito doutrinário, a Igreja dos pagãos, nasce 



aos pés da Cruz!  
 
Mas afinal, como nasceu a Igreja… onde tudo 
começou?  
 
 
1- O PLANO DE SALVAÇÃO COMEÇA QUANDO 
ACEITAMOS RECEBER JESUS DENTRO DE NÓS.  
 
A- Lc 1:26-29 
“No sexto mês, foi o anjo Gabriel enviado, da parte de 
Deus, para uma cidade da Galiléia, chamada Nazaré, a 
uma virgem desposada com certo homem da casa de 
Davi, cujo nome era José; a virgem chamava-se Maria. 
E, entrando o anjo aonde ela estava, disse: Alegra-te, 
muito favorecida! O Senhor é contigo. Ela, porém, ao 
ouvir esta palavra, perturbou-se muito e pôs-se a 
pensar no que significaria esta saudação” 
 
“Salve agraciada” Salve, favorecida…  
Maria ficou perturbada tentando entender que saudação 
seria aquela…  
 
Porque do nada, Deus chega e se apresenta dessa 
forma!  
 
Na redenção, o primeiro passo é sempre de Deus!  
Ele é quem vem… 
É Ele que chega e se apresenta!  
É Ele que chega e fala com a gente…  
 
E nós somos “agraciados”…  
E nós somos os “alcançados”… 



 
 
 
B- Deus te alcança…  
Deus te agracia…  
E você aceita!  
 
É assim que começa!  
Não pense nos contratempos ainda… Apenas aceite!  
 
Aceite que Deus escolheu você para servir-Lo!  
É assim que começa!  
 
 
 
C- É assim que começa a jornada de Fé:  
Ele chega e se apresenta…  
Você aceita a proposta de Deus…  
 
E a proposta de Deus é gerar Jesus Cristo dentro de 
você! 
 
E esse “dentro de você” não é intelectualmente…  
Esse dentro, não é metafórico… 
Esse dentro de você, é uma parada muito acima da 
nossa compreensão! 
 
Você foi agraciado… Alcançado… Alcançada… 
Escolhido…  
Isso não acontece no intelecto… Acontece na alma!  
 
 
 



D- Maria foi a primeira a aceitar Jesus!  
Ela aceitou receber Jesus dentro dela…  
 
Ela ficou grávida!  
Inicialmente tudo fica normal, porque ninguém percebe!  
 
Mas lá dentro acontece um milhão de reações, e 
transformações, e mudanças!  
 
E um monte de coisas que eram normais começam a 
nos dar nojo!  
E um monte de coisas que a gente gosta, começa a não 
fazer mais sentido… 
 
E você começa a ter desejo por coisas que não tem 
nexo algum pra ninguém!  
 
A conversão começa quando aceitamos Jesus dentro 
de nós!  
 
 
2- O SEGUNDO ESTÁGIO DA CONVERSÃO É 
LEVARMOS JESUS DENTRO DE NÓS!  
 
 
A- Receber Jesus é uma coisa… Caminhar com Ele é 
outra coisa!  
 
Receber Jesus é uma tarefa mais passiva, mais 
receptiva…  
Mas caminhar com ele, é uma tarefa ativa da nossa 
parte!  
 



Inicialmente é uma sementinha… 
Uma semente pequena e imperceptível…  
Mas lá dentro, Cristo está sendo gerado! 
 
E à partir desse momento, onde Maria for, Jesus está 
com ela!  
Cada vez maior… 
Cada vez mais perceptível…  
Cada vez mais visível!  
 
 
B- Conforme o tempo for passando, ele estará cada vez 
maior…  
Cada dia de caminhada, Ele estará maior em sua vida! 
Cada dia será mais difícil de esconder o que está 
acontecendo dentro de você!  
 
E essa é a parte onde nossa agenda muda!  
 
Maria tinha uma agenda antes de receber Jesus… E 
outra depois de recebê-Lo!  
 
Antes: Casamento, Festa em Nazaré, Lua de Mel…  
Depois: Gravidez, Julgamento, Belém, Fuga para o 
Egito etc…  
 
 
C- Conforme Jesus for crescendo, vai ficando mais 
difícil de esconder!  
 
E lá vai Maria barriguda em direção a Belém!  
 
Ela não sabe, mas ela vai cumprir uma profecia Bíblica 



lá (Mq 5:2) diz que o Salvador nasceria em Belém!  
 
A tensão em Jerusalém é grande, porque os entendidos 
nas escrituras estavam sinalizando a chegada do 
Messias… 
 
Herodes estava interessadíssimo em saber mais sobre 
o messias que nasceria para reinar sobre o império que 
ele é o rei!  
 
Lembra o que ele combina com os magos?  
Mt 2:1-8 
“Tendo Jesus nascido em Belém da Judéia, em dias do 
rei Herodes, eis que vieram uns magos do Oriente a 
Jerusalém. E perguntavam: Onde está o recém-nascido 
Rei dos judeus? Porque vimos a sua estrela no Oriente 
e viemos para adorá-lo. Tendo ouvido isso, alarmou-se 
o rei Herodes, e, com ele, toda a Jerusalém; então, 
convocando todos os principais sacerdotes e escribas 
do povo, indagava deles onde o Cristo deveria nascer. 
Em Belém da Judéia, responderam eles, porque assim 
está escrito por intermédio do profeta: E tu, Belém, terra 
de Judá, não és de modo algum a menor entre as 
principais de Judá; porque de ti sairá o Guia que há de 
apascentar a meu povo, Israel. Com isto, Herodes, 
tendo chamado secretamente os magos, inquiriu deles 
com precisão quanto ao tempo em que a estrela 
aparecera. E, enviando-os a Belém, disse-lhes: Ide 
informar-vos cuidadosamente a respeito do menino; e, 
quando o tiverdes encontrado, avisai-me, para eu 
também ir adorá-lo.” 
 
Ele não quer adorar… Ele quer Matá-lo!  



E enquanto ele vasculha o país… Jesus está seguindo 
em segurança dentro do bendito ventre de Maria! 
 
Enquanto os castelos e palácios eram inspecionados… 
Jesus está seguindo de uma forma que ninguém 
poderia supor: Dentro do útero de uma jovem 
camponesa pobre, com seu esposo José.  
 
Estritamente falando, o ventre de Maria, foi o último 
Santo dos Santos…  
A última Arca da Aliança!  
 
 
 
D- Chegando em Nazaré… Ninguém oferece 
hospedagem…  
Vá se acostamento… é assim mesmo!  
 
Quem carrega Jesus não pode contar com a gentileza 
das pessoas!  
 
Na verdade as pessoas são duras com aqueles que 
levam Jesus!  
Você também era assim, lembra?  
 
 
O fato é: Receber Jesus é uma benção que não 
dependeu de você…  
Mas CARREGÁ-LO é um privilégio que depende da sua 
disponibilidade!  
Levar Jesus… Andar com Ele… Essa é a sua missão!  
 
 



 
 
 
3- O TERCEIRO PASSO É ENTREGAR JESUS AOS 
OUTROS!  
 
A- Maria estava em Jerusalém quando Jesus morreu!  
Ela sabia?  
Ela concordou?  
Ela tinha noção?  
 
Como foi a última conversa entre eles?  
Como foi que Ele se despediu?  
O que Ele disse?  
 
Um abraço longo?  
Um beijo?  
Um último cafuné?  
Quais foram as últimas palavras?  
 
 
B- Quando Jesus foi preso, ninguém sentiu como 
Maria…  
Ele era dela!  
 
Mas agora existe um plano maior!  
Ele precisa ir… 
Ele precisa ser preso… 
Ele precisa ser acusado… 
Ele precisa apanhar no rosto… 
Ele precisa ser condenado… 
Ele precisa ser espancado e morto!  
 



Ele precisa ser vituperado… 
 
Hino 182 
Jesus no Getsêmane foi ligado 
E pelos ímpios foi arrastado 
A corte, onde foi muito insultado 
E atingido, por meu pecado 
E a sentença da turba foi o brado 
Que seja Cristo crucificado 
Vituperado e flagelado 
Jesus sofreu o meu pecado 
Vituperado e flagelado 
Jesus sofreu o meu pecado 
 
Então, na cruz, foi o Cristo pendurado 
E duma lança foi transpassado 
Ali estava Jesus ensanguentado 
Por meus pecados atormentado! 
Deus meu, Deus meu, por que tens m'abandonado? 
Clamava Cristo crucificado 
Perdoa o povo tão enganado 
Que cometeu um tal pecado 
Perdoa o povo tão enganado 
Que cometeu um tal pecado 
 
Depois Jesus Cristo foi da cruz tirado 
E ao sepulcro foi carregado 
Por santos, Seu corpo foi embalsamado 
E entre ricos foi sepultado 
Estando Cristo Jesus já enterrado 
O Seu sepulcro foi bem guardado 
Após três dias, Jesus amado 
Da morte foi ressuscitado 



Após três dias Jesus amado 
Da morte foi ressuscitado…  
 
 
C- E no pé da Cruz está Maria!  
Jo 19:25-27 
“E junto à cruz estavam a mãe de Jesus, e a irmã dela, 
e Maria, mulher de Clopas, e Maria Madalena. Vendo 
Jesus sua mãe e junto a ela o discípulo amado, disse: 
Mulher, eis aí teu filho. Depois, disse ao discípulo: Eis aí 
tua mãe. Dessa hora em diante, o discípulo a tomou 
para casa.” 
 
E no pé daquela cruz, nasce a nova finalidade de 
Maria… Cuidar de João!  
 
 
 
D- A carreira Cristã se completa quando entregamos 
Jesus pelos outros…  
 
A carreira Cristã se completa quando passamos a 
cuidar daqueles que como nós estão aos pés da Cruz!  
 
1- Receber Cristo em nós! 
2- Caminhar levando Jesus!  
3- Entregar Jesus pelos outros! 
4- Cuidar daqueles que estão aos pés da Cruz!  
 
Em qual estágio você está agora?  
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 


